

Bruxelles : Manifestation de solidarité avec le peuple espagnol en lutte contre l'austérité

Écrit par Issam Matchikh

Lundi, 23 Juillet 2012 19:51 - Mis à jour Lundi, 23 Juillet 2012 20:14



Quand le gouvernement de l'Etat espagnol a annoncé le 11 juillet son nouveau plan d'austérité basé sur des nouvelles coupes budgétaires sévères, notamment l'augmentation de la TVA et des réductions dans la santé, l'éducation, les subventions au secteur minier, la réaction des Espagnols n'a pas tardé.

Répondant aux mots d'ordre des syndicats et des "indignés", relayés par les réseaux sociaux, ils étaient des centaines de milliers à déferler dans les rues de Madrid, Barcelone, Salamanque... pour exprimer leur refus de ces mesures d'appauvrissement édictées par les pouvoirs économiques et monétaires européens.

A Bruxelles aussi, quelques centaines de manifestants sont sortis dans les rues ce jeudi 19 juillet pour dénoncer le paquet d'austérité du gouvernement de Rajoy et pour affirmer leur soutien et solidarité avec le peuple espagnol.

La manifestation a été une réponse à l'appel lancé par les Comités action Europe, CCOO, UGT et a été soutenue par diverses organisations comme la LCR, Égalité, 15M Bruselas, ...

Les manifestants se sont rassemblés à la place Luxembourg avant de se diriger vers l'ambassade espagnole en criant des slogans tels que : "Cette crise, nous ne la paierons pas" et "Solidarité avec le peuple espagnol".

À la fin de la manifestation, quelques manifestants ont eu une pensée pour Ali Aarras qui, avec la complicité des Etats belge et espagnol, est toujours emprisonné arbitrairement au Maroc, depuis 4 ans.

Bruxelles : Manifestation de solidarité avec le peuple espagnol en lutte contre l'austérité

Écrit par Issam Matchikh

Lundi, 23 Juillet 2012 19:51 - Mis à jour Lundi, 23 Juillet 2012 20:14
